

Completo operativo de Salud para usuarios del Centro de Apoyo a la Integración Social en Talca

Los Centros de Apoyo a la Integración Social (C.A.I.S) son establecimientos de Gendarmería de Chile, que gestionan los planes y programas de asistencia a las personas que habiendo cumplido sus condenas, requieran de apoyo para su reinserción social. En el caso de la región del Maule existen dos de estos centros uno se ubica en Talca y el otro en la ciudad de Linares.

Uno de los trámites más importantes que realizan los usuarios de estos centros, son la eliminación de antecedentes penales, el que resulta clave para que quienes cumplieron alguna condena queden sin ante-

cedentes, y puedan volver a empezar. Para mayores información de este trámite, pueden llamar al 71-2740250.

En esta oportunidad y tras gestiones realizadas por el C.A.I.S de Talca, a través de su Jefa (s) suboficial Catherine Henríquez Carvallo, con el encargado de Programas Sociales y el Departamento de Salud de la Ilustre Municipalidad de Talca, se logró este primer operativo de salud, con su dispositivo móvil.

La jornada, que se extendió durante todo el día, contempló 18 horas de atención médica, 12 horas de atención de enfermería y 12 horas de podología,

brindando a los usuarios y sus familias un completo apoyo en materia de salud, en el marco de las actividades de integración social que impulsa este centro, apoyando a quienes ya cumplieron una condena, y ahora en libertad buscan nuevas oportunidades.

Respecto a esta iniciativa se refirió el Director Regional de Gendarmería, Coronel Alberto Figueroa Quezada, quien supervisó la actividad «Es una significativa muestra de trabajo colaborativo entre instituciones, lo que estamos viendo en este operativo, por lo que agradecemos al municipio de Talca, representado por su Alcalde, que permitieron que se realizara con éxito el primer Operativo Médico Municipal para usuarios del C.A.I.S de Talca».

El operativo tuvo como propósito principal responder a necesidades médicas y de autocuidado de los usuarios del C.A.I.S Talca, quienes contaron con prestaciones de salud de primera calidad, contribuyendo así a su bienestar integral y fortaleciendo los vínculos



con la comunidad.

Por su parte la Jefa (s) del C.A.I.S de Talca suboficial Catherine Henríquez Carvallo indicó «Esperamos que este sea el primero de muchos operativos que podamos realizar en conjunto, pensando siempre en la integración y dignidad de nuestros usuarios y sus familias», señalaron desde la jefatura de unidad.

La actividad forma parte de los lineamientos de apoyo social, comunitario y de salud que se busca fortalecer en la comuna.

